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BARAJAS

Comienza la 2ª Ruta de la Tapa. Desde el 12 
hasta el 21 de junio podrás degustar de una 
cerveza o un vino compañados por las me-
jores tapas y solo por 2,50 euros.   P.  10

 Fuencarral-El Pardo / Las Tablas 

Convocada la XII Edición del Cer-
tamen de Teatro Abierto de Hor-
taleza, cuyo objeto es contribuir 
a la difusión de la cultura teatral. 

Los premios serán de 2.000 eu-
ros para el primer puesto, 1.300 
euros para el segundo y 700 
para el tercer puesto.  P.  8 

   Hortaleza / Sanchinarro

“Mi intención es la 
de seguir siendo el
alcalde de todos los         
alcobendenses”

La Instalación Deportiva Peña-
grande ya está en marcha. Su 
inauguración está prevista para 
el año 2017 y estará ubicada en 

los terrenos del circo. Contará 
con Sala Fitness, piscina interior 
y exterior, pista de tenis y pádel y 
un circuito hidrotermal.  P.  9 

El Partido Popular ha sido la 
lista más votada en la localidad 
de Alcobendas, lo cierto es que 
sin mayoría absoluta por lo que 
la intención del cabeza de lista, 
Ignacio García de Vinuesa, es la 

de seguir siendo el alcalde de los 
alcobendenses con un gobierno 
con mayoría simple. Ahora se 
abren posibilidades. En solitario o 
con el apoyo de Ciudadanos. La 
solución, el 13 de Junio.  P. 2 

El Partido Popular de Sanse, con Eva Tormo 
al frente, ganó las elecciones, sin embargo es 
la Izquierda la que está moviendo ficha para 
lograr gobernabilidad el próximo día 13.  P. 7
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El Partido Popular ganó las elecciones en Alcobendas

El Partido Popular fue la candidatura 
más votada en las elecciones 
municipales celebradas en Alcobendas 
al recibir 20.317 votos, un 39% del 
total, que suponen 12 concejales de la 
próxima Corporación se se constituirá 
el próximo sábado 13 de Junio. El PP 
de Alcobendas saca además 1.826 
votos más que su mismo partido en la 
Comunidad de Madrid. 
El siguiente más votado, el PSOE 
obtuvo 11.572 votos, 7 concejales, 
ganando 1.878 votos con respecto a 
2011. En porcentaje de voto, ha pasado 
del 19,08 al 22%, con una ganancia de 
3 puntos porcentuales. El PSOE de 
Alcobendas ha sacado 1.658 votos 
menos que el PSOE en la Comunidad 
de Madrid.
Ciudadanos consiguió 6.194 votos 
(12 %) lo que supone 3 concejales; le 

sigue de cerca Si se Puede con 5.497 
votos (11%) y 3 concejales.  Ambos 
partidos obtienen menos apoyo en 
Alcobendas que el obtenido en la 
Comunidad Madrid. 
UPyD consiguió 3.082 votos, perdiendo 
6.650 con respecto a 2011 (9.732). 
En porcentaje de voto, ha pasado del 
19,16% al 6%, con una pérdida de 13 
puntos porcentuales. De 5 concejales 
que sacó en 2011 pasa a tener 1.
IUCM-LV, 2.665 votos. Ha Perdido 
773 con respecto a 2011 (3.438). En 
porcentaje de voto, ha pasado del 
6,77% al 5%, con una pérdida de 
casi dos puntos porcentuales. De 2 
concejales que obtuvo en 2011 pasa 
a 1.

“Mi intención es la 
de seguir siendo el 
alcalde de todos los 
alcobendenses”
El alcalde en funciones, Ignacio 
García de Vinuesa, tuvo palabras de 
agradecimiento, para los interventores 
apoderados de todos los partidos por su 
labor así como a los representantes de 
la Administración Pública que trabajaron 

durante toda la jornada electoral, al 
tiempo que felicitó a los vecinos por 
su participación y su compromiso 
con la ciudad. “Hemos ganado las 
elecciones en los tres distritos de 
Alcobendas aunque hemos perdido 
la mayoría absoluta. Analizando los 
resultados es obvio que los vecinos no 
han confirmado a ningún partido como 
alternativa sólida al Partido Popular al 
que ha seguido dando su confianza 
20.317 frente a los 11.572 que ha 
apoyado al siguiente más votado”. 
El alcalde en funciones confirmó: “mi 
intención es seguir siendo el alcalde 
de todos los alcobendenses, porque 
así lo ha apoyado el mayor número 
de vecinos. Mi mayor compromiso en 
estos momentos está en mantener 
la estabilidad por la que tanto hemos 
trabajado en estos años y que garantiza 
que Alcobendas sigue creciendo en 
oportunidades para todos”. 
Habrá que esperar a lo que suceda 
en la sesión constituyente que se 
celebrará el sábado, 13 de junio, en el 
Salón de Plenos del Ayuntamiento de 
Alcobendas para saber qué partido 
gobernará estos próximos cuatro años 
en la localidad de Alcobendas.

Pero tendrá que buscar un socio de gobierno o gobernar con mayoría simple I n a u g u r a c i ó n  d e 
ALDI en Alcobendas 

ALDI, una de las cadenas más 
importantes de alimentación en Europa, 
apuesta por Alcobendas y acaba de 
inaugurar un supermercado en la calle 
Pintor Velázquez, 3 en el  Distrito Centro, 
junto a MUNCYT. Con más de 1.200 
metros cuadrados, el supermercado 
ALDI de Alcobendas dispone más de 
1.400 productos para el consumo diario 
de sus clientes con producto fresco, 
envasado, regional, ecológico...En la 
inauguración del nuevo supermercado, 
el alcalde en funciones de Alcobendas, 
Ignacio García de Vinuesa, recorrió el 
establecimiento con el responsable de 
expansión de ALDI, Eduardo López. 
ALDI cuenta ya con 26 establecimientos 
en Madrid. El de de Alcobendas ha 
generado, de momento, 10 nuevos 
puestos de trabajo de personas 
residentes en la localidad.
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J o r n a d a s  d e  p u e r t a s  a b i e r t a s  e n  e l  I n s t i t u t o  C l a u d i o  G a l e n o
El Instituto Superior de Formación Profe-
sional Sanitaria Claudio Galeno ha abier-
to sus puertas para ofrecer información 
y asesoramiento sobre los distintos itine-
rarios educativos y salidas profesionales 
que ofrece el sector sanitario. Hasta el 30 
de septiembre y en horario ininterrumpido 
de 9:00 a 20:00h, este centro situado en 
la Av. Doctor Severo Ochoa de Alcoben-
das dará a conocer las diferentes com-
petencias para las que habilita su oferta 

formativa, así como las posibilidades de 
inserción laboral que contempla la sani-
dad en la actualidad. Con la celebración 
de estas Jornadas de Puertas Abiertas, 
el grupo docente pretende orientar sobre 
las distintas vías que ofrece el sistema 
educativo español a los jóvenes y, en 
general, a todas las personas que deseen 
especializar su formación. El Instituto Su-
perior Claudio Galeno es, hoy por hoy, 
un referente nacional en la Formación 

Profesional Sanitaria, tanto por el equipa-
miento tecnológico de sus aulas como 
por la calidad de sus docentes y la ele-
vada tasa de empleabilidad de sus alum-
nos. Además, entre otros servicios, el 
grupo docente dispone de una amplia 
bolsa de trabajo, laboratorios de idiomas 
gratuitos y un departamento de rela-
ciones internacionales que posibilita con-
venios con instituciones de primer nivel 
tanto en España como en el extranjero.

Hasta el próximo 30 de septiembre 

A s e s o r a m i e n t o  g r a t u i t o  p a r a  a y u d a r  a  l o s  j ó v e n e s  e n  I m a g i n a 

La Asesoría de Estudios de Imagina 
ofrece orientación e información a los 

jóvenes que finalizan los diferentes nive-
les educativos sobre las alternativas de 
formación reglada y no reglada a las que 
pueden optar. Asesoramiento para saber 
qué pueden estudiar, dónde y con qué 
salidas para el futuro. Así el interesado 
trazará un itinerario formativo, tanto si 
busca estudios reglados como formación 
ocupacional y no formal. La atención se 
realiza personalmente y, si por algún mo-
tivo no se puede ir, se puede llamar al 
teléfono 91.659.09.57 o enviar un correo 
electrónico a oij@imaginalcobendas.org 

con las dudas o consultas. Este servicio 
de asesoría es personalizado, gratuito y 
confidencial.
Si se ha terminado ESO, se le informará 
de ciclos formativos de grado medio 
(materias que se estudian, duración, pla-
zos de matrícula y centros de estudio) y 
de las modalidades de bachillerato y los 
estudios superiores a los que se puede 
acceder con cada opción. Si ha termi-
nado bachillerato, se podrá conocer 
toda la oferta de estudios universitarios 
(plazos de matriculación, notas de corte, 

ramas de conocimiento, selectividad, 
etc.) y la opción de los ciclos formativos 
de grado superior (contenidos, duración, 
plazos y centros). Si por algún motivo se 
dejó de estudiar y se pretende mejorar 
la formación y las opciones laborales, le 
facilitarán información sobre la oferta de 
educación presencial y a distancia para 
personas adultas: la prueba de acceso a 
la universidad para mayores de 25 años, 
las pruebas para obtener el título de ESO, 
bachillerato, técnico y técnico superior 
de formación profesional, etc.

Hasta el 15 de septiembre en la Asesoría de Estudios de Imagina

A P A M A  c e l e b r a  c o n  é x i t o  u n  n u e v o  p e r e g r i n a j e  a  S a n t i a g o
Un año más, un grupo de alumnos de la 
asociación de padres de alumnos con di-
ferentes capacidades, APAMA, junto con 
sus monitores y acompañados de Prote-
cción Civil y Policía Local de Alcobendas 
realizaron, un año más, el Camino hacia 
Santiago de Compostela para hacer, por 
tercer año consecutivo, el camino que les 
llevó a ganar el jubileo. Pero no sólo eso, 
el objetivo de esta actividad es “compartir 

una experiencia de ilusión, superación y 
esfuerzo compensado por todas las vi-
vencias que se aportan al grupo de adul-
tos con discapacidad intelectual”, según 
se nos cuenta desde APAMA, los organi-
zadores. Pero no sólo eso, este tipo de 
experiencia tiene otros objetivos como 
que los alumnos aprendan a disponer 
de una mayor autonomía y seguridad en 
su desplazamiento vial o que compartan 

las experiencias comentando cada etapa 
y realizando apuntes en el cuaderno de 
viaje de cada peregrino. El Camino para 
la expedición de APAMA comenzó en la 
sede de la Asociación, acompañados por 
la Concejala, en funciones, de Bienestar 
Social del Ayuntamiento de Alcobendas, 
Mónica Sánchez, que un año más ha 
prestado todo el apoyo necesario para la 
realización del nuevo Camino de Santiago.

¡Misión cumplida por tercer año consecutivo!
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El PP, con Eva Tormo al frente, el partido más votado

Las elecciones municipales celebradas 
en San Sebastián  de los Reyes, 
concluyeron con una participación 
de 39.943 votantes, que supuso un 
65,78% del electorado. La abstención 
fue del 34,22%, lo que indicó que 
20.779 vecinos no ejercieron su 
derecho al voto. 
Con estos datos de participación el 
Partido Popular se sitúa como la fuerza 
política más votada en San Sebastián 
de los Reyes, sumando un total de 
11.614 votos, lo que supone un 
apoyo del 29,40% del electorado. La 
segunda fuerza política, en número de 
votos, fue el Partido Socialista Obrero 
Español que alcanzó un total de 6.179 
sufragios, un 17,01%. La formación 
de Izquierda Independiente- ISSR  

alcanzó un total de 6.270 votos, con un 
15,87%. La cuarta fuerza correspondió 
a Ciudadanos, con 4.879 votos, con un 
12,35%. Ganemos Sanse con un 10% 
del electorado y 3.948 votos, cerrando 
la representación municipal Sí se Puede 
ACM, con el 8,75% de los sufragios y 
3.458 votos.

Composición del Pleno

Con estos resultados traducidos a 
concejales el mapa político municipal 
queda de la siguiente manera: 
Partido Popular, 8 concejales; Partido 
Socialista Obrero Español, 5; Izquierda 
Independiente-ISSR, 4; Ciudadanos, 
3; Ganemos Sanse, 3 y Sí Se Puede 
ACM, 2 concejales.

Sin representación

Otras formaciones que no han obtenido 
representación en el Ayuntamiento 

al no alcanzar el preceptivo 5% de 
representación que señala la Ley son 
UPyD, que sumó  979 votos (2,48%), 
PxL Con las Manos Limpias 841 votos 
(2,13%), y AES 153 votos (0,39%).

La solución

Como en el resto de municipios del 
territorio español, la solución llegará el 
próximo 13 de junio, que es la jornada 
que se ha marcado por ley para la 
constitución de las corporaciones 
locales. Tendremos que analizar con 
tranquilidad y con serenidad lo que 
resulte de la fecha, toda vez que el cierre 
de nuestro periódico se poduce unas 
fechas antes. Si tuviéramos que contar 
lo que hasta el momento se baraja, no 
tendríamos líneas para poder cubrir 
todas las posibilidades que se podrían 
crear para el gobierno de la localidad 
de San Sebastián de los Reyes, sin 
mayorías absolutas y con 6 partidos. 

Tendrá complicada la posibilidad de gobierno si se entienden la izquierda y Ciudadanos 

Todo parece apuntar al acuerdo entre los partidos de 

izquierdas y Ciudadanos para formar gobierno en Sanse

    Reuniones 
pro g ramátic as 
de Ganemos e I.I. 

Las formaciones políticas de Ganemos 
e Izquierda Independiente, encabezadas 
por sus líderes Javier Heras y Rubén 
Holguera, respectivamente, están 
celebrando reuniones programáticas 
por poder presentar un programa de 
legislatura conjunto. Las cosas van 
por buen camino y, toda vez que las 
reuniones son abiertas a público y 
prensa, tuvimos ocasión de presenciar 
cómo se iban aunando criterios para 
poder presentar un programa común. 
No obstante, en Sanse, todo depende 
de un acuerdo conjunto que podría 
meter en escena a los mencionados, 
PSOE, Ciudadanos y Sí Se Puede. La 
solución, el sabádo, 13 de junio. 
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La Asociación ATZ celebra la fiesta benéfica 
“La Tómbola del Pinar”el próximo 14 de junio

La Instalación Deportiva Peñagrande en marcha 
Con una inversión de 12,6 millones de 
euros, la Instalación Deportiva Peña-
grande, que estará ubicada en los te-
rrenos donde se instalaba el circo, tiene 
prevista su inauguración para el año 
2017. El el polideportivo será de gestión 
privada y precios públicos y estará ges-
tionado por Go Fit.
La superficie que ocupará la instalación 
será de 16.000 metros cuadrados aproxi-
madamente y dispondrá de 1 sala Fit-
ness de más de 1.200 m2 y 1.000 m2 

para salas deportivas; 1 piscina interior  y 
otra exterior; 6 pistas cubiertas de pádel 
y 2 descubiertas; 4 pistas de tenis; 1 cir-
cuito hidrotermal con 1 spa  de más de 
130 m2, sauna, jacuzzi, baño de vapor  
duchas de sensaciones, hidromasaje y 
cascadas y 1 Parking propio para más 
de 250 vehículos; contará con un servi-
cio de nutrición, fisioterapia, ludoteca y 
una cafetería donde podrás descansar y 
recuperar las fuerzas. Las instalaciones 
abrirán de lunes a domingo.

 Su inuguración está prevista para el año 2017 y estará ubicada en los terrenos del circo

Desde el sábado 30 mayo  llevan fun-
cionando los 23 recintos municipales de 
verano. El horario que tendrán de funcio-
namiento será de 11 a  21 horas, hasta 
el 6 de septiembre, fecha en la que se 
dará por concluída la temporada. 
Para este año, el coste de acceso para 
los madrileños que hacen uso de las ins-
talaciones con mayor frecuencia va a ser 
inferior que en otras temporadas, pues 
por solo 35 euros al mes los adultos, 28 
euros  los jóvenes, 21 euros los niños 
y 10,50 euros los mayores, se podrá ir 
a la piscina todos los días de un mes 
natural.

¿De qué parte te sientes, del Norte o del 
Sur?. Pues ya te tienes que ir decidien-
do, porque el 21 de junio a las 9 de la 
mañana, en la callle Mateo Inurria, em-
pieza la carrera con más energía del 
mes. La meta será en el Retiro y serán 
10 km. (homologados, con perfil muy fa-
vorable). Podrás inscribirte hasta el 21 de 
junio a través de tiketsports.es y recoger 
el dorsal, camiseta y chip en la planta de 
deportes de El Corte Inglés de Castellana 
el viernes 19 (de 11 a 21 h.) y sábado 20 
(de 10 a 20 h.) Si quieres más informa-
ción podrás obtenerla en la página www.
lacarrerademadrid.com 

VII Carrera Popular NORTE vs SURComienza la temporada de piscinas
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El pasado mes de mayo se realizó el 
Fallo del Jurado y entrega de premios 
del X Certamen de Fotografía del Distrito 
de Barajas. Los premios fueron los si-
guientes: El 1º premio con 450€, fue 
para Maurizio Arcangeli por la fotografía 
“El último Baluarte Francés”. El 2º premio 
con 250 €, para Juan Luís Valera por la 
fotografía “Desesperación” y el 3º premio 
con 150 €, fue para Carlo Sofía por la 
fotografía “Formen”.

Premios del X Certamen de 
Fotografía del Distrito de Barajas

La  II Ruta de la Tapa llega al Distrito 
de Barajas de la mano de PYMEBA, 
asociación oficial de empresarios y co-
merciantes del Distrito 21 de Barajas 
(Alameda de Osuna, Corralejos, Timón 
y Casco histórico de Barajas). 19 bares 
y restaurantes del distrito  ofrecerán 
durante dos fines de semana del mes 
de junio y desde el próximo viernes 12 
hasta el domingo 21, una cervecita, 

vino o refresco, acompañados de una 
de sus mejores tapas por 2,50 euros. 
Los locales y comercios participantes, 
estarán identificados con el correspon-
diente cartel corporativo. Los estable-
cimientos participantes competirán por 
los premios del certamen: “Tapa de oro, 
plata o bronce” y lo valorarán los clien-
tes que participen en la ruta. Para más 
información en www.pymeba.com

 La temática era la II Recreación Histórica de Barajas

19 bares y restaurantes ofrecerán  una cerveza, vino o 

refresco con sus mejores tapas por solo 2,50 euros

Los clientes que participen en la ruta asignarán los premios 

Organizado por el Ayuntamiento de Madrid su fin 

era  promover la cultura a través de la fotografía

    Primer premio: Maurizio Arcangeli Segundo premio: Juan Luís Valera

   Tercer premio: Carlos Sofía

Disfruta de la 2ª Ruta de la Tapa 
del 12 al 21 de junio en Barajas
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Los turistas internacionales que visitaron 
la Comunidad de Madrid gastaron en el 
primer cuatrimestre del año un 18,8% más 
que en el mismo periodo del año anterior, 
llegando a los 1.818 millones de euros, 
un nuevo récord histórico en la Comu-
nidad de Madrid, según la Encuesta de 
Gasto Turístico (Egatur). Madrid está por 

delante de comunidades como Comuni-
dad Valenciana (1.266 millones de euros) 
y Baleares (1.026 millones de euros).   
Italianos, franceses, británicos, alemanes 
y portugueses lideran el gasto total en abril. 
Los turistas internacionales gastaron 593 
millones de euros en la región, lo que 
también supone el mejor dato históri-

co en un mes de abril. La Comunidad 
de Madrid es la región de España que 
más crece en abril en la recepción de 
turistas extranjeros, cerca de 520.000 
visitantes,  muy por encima de la media 
nacional que se situó en un 4,4%, y con-
vierten el mes de abril en el mejor de la 
serie histórica.  

Los turistas gastaron 1.818 millones de euros
Italianos, franceses, británicos, alemanes y portugueses lideran el gasto del mes de  abril

 En el primer cuatrimestre del año se ha producido la cifra récord en este periodo

Ignacio González 
recibió al ganador 
del Giro de Italia 
2015,  Alberto       
 Contador
El presidente de la Comunidad de Madrid, 
Ignacio González, acompañado por la 
consejera de Educación, Juventud y De-
porte, Lucía Figar, recibió en la Real Casa 
de Correos al ciclista madrileño Alberto 
Contador, proclamado campeón del Giro 
de Italia 2015. Destacó que Contador ha 
demostrado que “es incombustible, es un 

luchador incansable que renace una y otra 
vez para asombro del mundo y orgullo de 
todos los españoles. Sus triunfos cobran 
un especial valor y le convierten en uno 
de los mejores ciclistas de todos los tiem-
pos”. Para concluir, González le trasladó 
su deseo de celebrar dentro de poco el 
próximo triunfo en el Tour de Francia.

Nuevos    
Ministerios 
cuenta con 142 
nuevas plazas 
de aparcamiento 

La estación de Metro de Nuevos Minis-
terios cuenta desde el mes de mayo 
con  142 nuevas plazas de aparca-
miento. Metro añade así un servicio 
más a la red, del que podrán disfrutar 
todos aquellos madrileños que vayan 
al aeropuerto en la línea 8 de Metro y 
deseen dejar el coche aparcado, los 

que quieran utilizar desde este punto 
el metro, o cualquier otra persona 
que por cualquier circunstancia nece-
site estacionar su vehículo en la zona. 
Asimismo, la instalación contará con 
el sistema de acceso y pago VIA T, el 
mismo que se utiliza en las autopistas 
de peaje de toda España.

Celebración de la 
Feria de Artesanía    
    del Paseo de      
      Recoletos

La Viceconsejera de Innovación, Indus-
tria, Comercio y Consumo, Rocío Albert, 
acompañada por el director general de 
Comercio, Ángel Luis Martín, Martín, inau-
guró la II Edición de la Feria de Artesanía 
Reconquistarte, que se celebra del 29 de 
mayo al 28 de junio en el Paseo de Reco-
letos, recuperando así el sector artesano 

regional un espacio tradicionalmente vin-
culado a la artesanía y de gran importan-
cia comercial y turística de nuestra región. 
Está organizada por la Asociación Arte-
sanos de la Villa y Gremio de Artesanías 
Varias. Integrada por 80 stands, donde 
participan un total de 106 talleres arte-
sanos con más de 30 oficios artesanos.

Más flexibilidad 
en el nuevo 
currículo de 
Bachillerato
Los cambios introducidos por la 
LOMCE en el currículo afectan funda-
mentalmente a la nueva organización de 
las materias y a la introducción de una 
evaluación final al término de la etapa 
para la obtención de título de Bachiller. 
Con la nueva regulación, el Bachillerato 
comprende dos cursos, se desarrolla 

en tres modalidades diferentes: Cien-
cias, Humanidades y Ciencias Sociales, 
y Artes y se organiza de modo flexible, 
a fin de que pueda ofrecer una pre-
paración especializada a los alumnos. 
Las materias se agrupan en bloques 
de asignaturas: troncales, específicas 
y de libre configuración autonómica.
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J u v e n t u d  S a n s e ,  2 5  a ñ o s  f o r m a n d o  p e r s o n a s  d e s d e  e l  d e p o r t e 
Este próximo sábado, 13 de Junio tendrá 
lugar en los Campos de Dehesa Vieja, la 
GRAN FIESTA 25 ANIVERSARIO del Ju-
ventud Sanse. Para ello se montará un 
escenario en el aparcamiento de Dehesa 
Vieja, y donde se espera ver a todos los 
que forman parte del Juventud Sanse 
y a los que han sido parte de la histo-
ria del Club a lo largo de estos 25 años 
de vida. Además, durante todo el fin de 

semana tendrá lugar también el torneo 
final de temporada, con un torneo pro-
pio por cada categoría. Los entrenadores 
indicarán a los jugadores de cada equipo 
los horarios y días en los que jugarán el 
torneo. También quieren conseguir una 
tonelada de alimentos no perecederos, 
por lo que durante esta semana y la tarde 
de la fiesta, se podrá aportar 1 kg de ali-
mentos para los mas necesitados.

Una celebración solidaria que pretende conseguir 1 tonelada de alimentos para los más necesitados

É xito  de  las  Infanti les     
d e l  C . N .  A l c o b e n d a s 
Un nuevo éxito del Club Natación 
Alcobendas que ha conseguido una 
meritoria segunda posición, y por 
tanto plata, en el Campeonato de 
Escuelas Open de Madrid de Rutinas 
celebrado en la Piscina M86, en la 
categoría infantil. La cuestión estuvo 
muy emocionante porque la calidad de 
todos los equipos era de muy alto nivel 
y porque en un principio se difundió una 
tercera plaza para las componentes 
del CN Alcobendas pero sin saber que 
faltaba la valoración del campeonato 
de figuras. Al facilitar la clasificación 
del tercero al primero, se mencionó al 
Real Canoe Natación Club, hecho que 
llegó a hacer pensar que el equipo de 
Alcobendas había quedado fuera del 
podio pero la sorpresa fue mayúscula 
al escuchar que el segundo clasificado 
era el Club Natación Alcobendas. La 
alegría fue tal que tras recoger las 
correspondientes medallas de plata, las 
nadadoras consideraron que lo oportuno 
y correspondiente era enviar al agua a 
la entrenadora con ropa y todo para, 
después, tirarse también ellas al agua 
para celebrarlo como lo que son, un 
Equipo.  El balance de la competición ha 
sido muy satisfactorio ya que todos los 
equipos de las diferentes categorías del 
Club Natación Alcobendas han estado 
de la mitad de tabla para arriba, con 
muy buenos puestos de las pequeñas 
y un fabuloso segundo lugar de las 
infantiles. Enhorabuena, Campeon@s y 
a seguir trabajando 

Miele, afincada en Alcobendas y una 
de las empresas de electrodomésticos 
más prestigiosas del mundo, es el nuevo 
benefactor de la Fundación Deporte Al-
cobendas tras la firma de un convenio 
de colaboración el pasado 2 de junio en 

el Ayuntamiento de la ciudad. Miele apo-
yará a Fundal y además ambos organi-
zarán en octubre, junto con el Club de 
Pádel La Moraleja, las I Jornadas por la 
Alimentación Sana y la Actividad Física, 
enfocadas a adolescentes.

M í e l e  y  F U N D A L  d e  l a  m a n o  p o r  l a  n u t r i c i ó n

Del Femenino, ya que el pasado 19 
de mayo, la ex jugadora de balon-
cesto, vecina e Hija Predilecta de Al-
cobendas, Amaya Valdemoro, el al-
calde de Alcobendas, Ignacio García 
de Vinuesa y el Presidente de la Fe-

deración Española de Baloncesto, José 
Luis Sáez,  presentaron en la Sala de Au-
toridades del Ayuntamiento de Alcoben-
das, la Oficina del Mundial Femenino de 
Baloncesto 2018. Mundial que se jugará 
en España en el mes de septiembre.

A l c o b e n d a s  o f i c i n a  d e l  M u n d i a l  d e  B a s k e t

El domingo, 7 de junio, se celebró en el 
Polideportivo Municipal Dehesa Boyal,  
la tradicional Fiesta del Deporte de San 
Sebastián de los Reyes, la de 2015. Se 
ofreció un programa completo de ac-

tividades deportivas para todos los ve-
cinos del municipio que pudieron partici-
par y disfrutar del Ajedrez, Baloncesto, 
Atletismo, Voleibol, Balonmano...y de la 
Carrera Marcha por la Inclusión. 

N u e v o  é x i to  d e  l a  F i e s t a  d e l  De p o r te  e n  S a n s e

La Academia Red Blue Alcobendas 
Futsal organizará, junto con la Liga Na-
cional de Fútbol Sala (LNFS), el I Torneo 
Nacional de Academias Red Blue en la 
categoría alevín, que se disputará en el 

pabellón Amaya Valdemoro durante los 
días 26, 27, y 28 de junio de 2015. En 
la presentación, con el alcalde en fun-
ciones, Ignacio Gª de Vinuesa, estuvo el 
presidente de la LNFS, Javier Lozano.

I  T o r n e o  N a c i o n a l  d e  A c a d e m i a s  R e d  B l u e
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         “Juglaresca” por Manuel López Azorín (http://manuellopezazorin.blogspot.com.es/)

ARCO IRIS DE            

    COLORES 

(Romance 

post-electoral)

Pasadas las elecciones 
que nos han tenido en vela
desde que el año empezara
-Pues larga fue la contienda-
ya que han sido, de este año,
cinco meses de promesas, 
cinco largos y agobiantes 
meses de campaña ¡Eterna!
que han culminado señores
al meter la papeleta
los ciudadanos que buscan
 –cada cual a su manera– 
que hagan crecer la esperanza 
y hagan ciertas sus promesas
pues ya se sabe : en campaña
se ofrece más de la cuenta
por parte de  todos ellos,
ellos, los que se presentan.
Que tengan siempre presente
que todo aquel que gobierna
debe hacerlo para todos
y trabajando con fuerza
para deshacer entuertos,

como Quijotes que sueñan
hacer justicia y ser justos
y  tener siempre una flema
de calma y de buen hacer
para evitar las contiendas,
para que crezca la gente
como la flor y florezca
como florecen los campos
al llegar la primavera.

Primavera que ha traído
más colores a la tierra,
y, tras la lluvia de mayo, 
su cromatismo nos muestra:
azules palidecidos que 
antes brillaban con fuerza
y rojos descoloridos
que con más color se muestras
Del rojo y del amarillo  
llegó un naranja sorpresa
y la indignación morada
ahora es morada certeza,
igual que certeza ha sido
el ocaso del magenta.
El rojo más encendido, 
que perdió más de la cuenta.
no se ha perdido del todo
aunque quedó en la cuneta.
Azules, rojos, naranjas 
y morados , los que cuentan,
y más colores que  el arco
entre sus colores muestra.

Colores del arco iris
dando color a la tierra.
La primavera ha traído  
colores y formas nuevas.
Un enjambre de colores
en esta nueva paleta.

Que los pintores que pinten, 
pues uno solo no llega,
pinten con tino y acierten
a florecer mas la tierra.
Que la tierra necesita
lo que todo pueblo sueña:
fertilidad para darnos
una vida placentera.
De manera que: ¡avizor,
que andamos todos alerta!.
Los bárbaros e inhumanos
esos que en ninguno piensan
porque piensan en sí mismos
y nada les interesa
a no ser que sea lo suyo
o que para sí lo quieran…
son como Atilas. ¡Que acaben!
No queremos  gentes de esas 
que por donde pasan pisan…
y ya no crece la yerba.
No queremos que esto pase, 
queremos que aquí sí crezca
y que florezcan los campos,
esos que nos alimentan 

de sueños y de esperanzas
haciendo cosas bien hechas:
tiempos de bonanza plenos
de paz, de trabajo y fiesta,
de libertad sin mordazas,
de justicia sin caretas.
No quiere gentes falaces
ni gentes que sólo medran, 
ni engaños, ni corrupciones
ni retrocesos que dejan
el alma herida de muerte
y el cuerpo apenas sin fuerza…
Quiere paz y lo repito, 
y quiere trabajo y fiesta
mientras va viendo a los hijos
crecer como gente honesta
con acceso a la cultura,
la educación y ser ésta
la base de un buen mañana
que el gobernante le acerca.
Esto es lo que quiere el hombre
-diga pueblo si le peta-:
un gobierno luminoso
que alumbre por dentro y fuera
y en lugar de tiempo oscuro
traiga tiempos sin problemas.
                  
Que los pintores que pinten, 
pues uno solo no llega,
pinten con tino y acierten.
Eso es lo que aquí se espera.

 En la brújula del Norte 
me encomienda JaimeAdrada
que me convierta en juglar
y dé, cada mes, la cara
para contar nuestras cosas,
esas que atañen y pasan 
en Alcobendas y “Sanse”,
en Sanchinarro y las Tablas,
en cualquier lugar señores,
incluso el mismo Barajas.
Yo voy a tratar de hacerlo 
mes a mes, a ver qué pasa.

“Queremos que nuestros mayor 
tengan una estancia muy es-
pecial viviendo la actualidad y 
haciendo que la disfruten con 
sus familias” nos contó Jaime 
Villa, Director de la Residencia 
ORPEA La Moraleja. Y es que, 

un año más, después de vivir 
una Feria de Abril muy especial, 
se han ocupado de dedicarle un 
homenaje al SantomPatrón de 
Alcobendas y de Madrid con una 
nueva celebración familiar a modo 
de castiza Verbena de San Isidro 

con cocido madrileño incluido. 
Una actividad más de las muchas 
que lleva a cabo el equipo que 
dirige Jaime Villa y que hace que 
nuestros mayores tengan una 
estancia que va más allá de lo 
habitual...¡Enhorabuena!

En ORPEA La Moraleja se vivió un San Isidro especial
Residentes y familiares disfrutaron, un año más, de 
una Verbena  de San Isidro con tintes castizos
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     “Clásicos en zapatillas”por  Pedro María Rivera (www.pedromariarivera.es)

Aprendizaje pianístico de 
Edvard Grieg y homenaje

En la “Suite de los tiempos de Hol-
berg”, compuesta en 1884, no aparece 
el instrumento más utilizado por Grieg, 
el piano. Les invito a escucharla mien-
tras recordamos y homenajeamos a su 
autor. Estimados amigos, acabamos 
de celebrar en mayo dos importantes 
festividades: el “día de la madre” y la 
“feria del libro”, que aún perdura. Las 
relaciono porque el noruego Edvard 
Hagerup Grieg, que nació en Bergen el 
15 de junio de 1843, inició su formación 
musical pianística con su madre, Ge-
sine Judith Grieg y porque él homena-
jeó al escritor Ludvig Holberg para cele-
brar el bicentenario de su nacimiento. 

El alto grado profesional de la madre 
de Edvard influyó muy positivamente 
en la formación de su hijo, antes de 
ser descubierto y muy valorado por 
un amigo de los Grieg, Ole Bull, que 
era compositor y violinista. Quedó tan 
impresionado por su calidad de inter-
pretación que convenció a sus padres 
para enviarlo al conservatorio de Leip-
zig (Alemania).

Importante formación en 
Leipzig y comienzo de 

afección

Al cumplir doce años, compuso sus 
primeras obras para piano con influen-
cias de los estilos de quienes eran sus 
músicos preferidos: Mozart, Chopin, 
Weber… Por fin, a los quince años y 
hasta los diecinueve, permanece en 
Leipzig en cuyo conservatorio prosigue 
su formación pianística e inicia un am-
plio y global aprendizaje musical lo-
grando excelentes resultados y adqui-
riendo un especial interés por la música 
romántica y las obras de Schumann, 
Mendelshonn y Wagner. Durante esta 
etapa una pleuresía le obligó a abando-
nar temporalmente sus estudios; esta 
afección desencadenaría en frecuentes 
problemas pulmonares. De vuelta a su 
ciudad natal fue presentando diversas 
composiciones y comenzando a ofre-
cer conciertos en su país y en otros. Al 

decir de muchos biógrafos, la forma-
ción, experiencias y contactos de Grieg 
fueron de lo más completo en esa 
época. Siguió muy de cerca a grandes 
figuras del panorama musical europeo; 
dos ejemplos: escuchó en vivo a Franz 
Liszt, y a Clara Schumann, interpretan-
do el ‘Concierto para piano y orques-
ta’ de su esposo Robert poco tiempo 
después del fallecimiento de éste.

Afianzamiento, 
ampliación de horizontes 

y  composición
Un año le duró su estancia en Bergen 
afianzándose en reflejar la inspiración 
de raíces folklóricas y consolidar un 
estilo nacionalista noruego. Pronto 
partió a hacer “las Europas”: primero 
se trasladó a Copenhague, después 
residió en Roma y continuó con su in-
tercambio de experiencias con otros 
grandes músicos. Su estilo era un 
continuo ir y venir de su país a otros. 
Se fue animando en la creación y, si 
bien enseguida compuso su ‘Primera 
sinfonía’, en el manuscrito añadió “no 
ejecutar jamás”; no obstante utilizó 
buena parte de su material para com-
poner ‘Dos obras para piano a cuatro 
manos’. Durante su estancia en Roma 
conoció al dramaturgo Henrik Ibsen, a 
cuya obra ‘Peer Gynt’ pondría música 
escénica para orquesta, soprano y 

coro en 1875. Más adelante, Grieg 
extrajo varios movimientos y con ellos 
creó las Suites números 1 y 2, que son 
de sus composiciones más conocidas. 
A partir de 1876 amplio giras por Eu-
ropa, interpretando y dirigiendo sus 
propias obras. Contactó varias veces 
con Brahms con ocasión de concier-
tos en Leipzig y Viena. Su exitosa pre-
sentación en Londres en 1888 supuso 
el reconocimiento internacional de su 
labor. En 1893 es nombrado doctor 
honoris causa por la universidad de 
Cambridge e, igualmente  en 1906, 
por la de Oxford. Con el tiempo, Grieg 
consiguió la realización de un ‘Festival 
de Música Noruega’ mejorando el nivel 
artístico de su país. Para este festival 
compuso una de sus obras más popu-
lares, las ‘Danzas Sinfónicas’.

Piano y voz

 Además de su creación pianística, en-
tre la que destaca su ‘Concierto para 
piano en la menor’, Grieg escribió nu-
merosas canciones basadas en poe-
mas tradicionales noruegos, en parte 
porque su esposa, Nina Hagerup, era 
su fuente de inspiración además de 
una excelente intérprete. Grieg falleció 
en su ciudad natal el 4-sepbre-1907, 
víctima de su enfermedad crónica pul-
monar.

                  
     El 60% de las pymes no pueden seguir abiertas

             en los seis meses posteriores a recibir Ciberataques
                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

“La era digital obliga a establecer 
medidas de seguridad para evi-
tar sustos innecesarios. No cuidar 
la información que almacena una 
compañía puede poner en peligro 
su continuidad”. Es la opinión de 
Javier Pagés, Director General de 
Informática Forense y  Director del 
Centro de Operaciones de Ciber-
seguridad “ArkoSOC”. 
En el último año, los hackers 
han centrado sus ataques en las 
pequeñas y medianas empresas, 
generando pérdidas económicas y 
daños re-putacionales muy impor-
tantes que podrían incluso llevar-
los a la ruina. Según Javier Pagés  
“los robos de identidades, de infor-
mación financiera o de sus clien-
tes, o incluso usarlos como tram-

polín para obtener información de 
grandes empresas, son los princi-
pales asaltos que sufren las PYMES, 
que han visto un fuerte incremento 
del 13% en esos robos hasta alcan-
zar un  31% de los ataques totales”, 
y añade, “para los ciberdelincuentes 
no hay diferencias entre empresa 
grande o pequeña, ya que todas
ellas tienen datos altamente valiosos 
para ellos: desde pagos con tarjetas 
bancarias, contactos de sus clientes 
o sus nuevos productos”. 
Por eso, hay que recalcar que las 
consecuencias de no tener un plan 
de seguridad, son graves. El coste 
medio para una pyme derivado de 
un incidente de este estilo es de 
alrededor de 26.000€. Las PYMES 
tienen que tener una vigilancia con-

tinua de su infraestructura para hacer
frente a los ataques cibernéticos. 
Esperar demasiado para proteger 
su infraestructura tecnológica puede 
suponer una pérdida de datos e in-
formación confidencial o incluso la 
interrupción del servicio, pues el 
60% de las PYMES que lo han su-
frido no han podido sobrevivir más 
allá de 6 meses desde el ataque, 
según la Alianza para la Cibersegu-
ridad de EEUU.
Para Javier Pagés, ofrecer un 
servicio gestionado de ciberse-
guridad de primer nivel es primor-
dial, por eso, desde el Centro de
Operaciones de Ciberseguridad 
(SOC) de Informática Forense 
adaptan sus servicios a las necesi-
dades y presupuestos de aquellas 

                
Javier Pagés

PYMES que tienen una gran de-
pendencia de las Tecnologías In-
formáticas y de Comunicaciones 
(TIC). Puedes ponerte en contacto 
con ellos a través del e-mail: pyme.
segura@informatica-forense.es y de 
su página web: www.informatica-
forense.es

  LA ERA DIGITAL
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